



## Découverte de la « correctionnelle » au tribunal de Poitiers

publié le 28/11/2013 - mis à jour le 22/05/2024

### *Descriptif :*

Mardi 19 novembre, les élèves de première STMG et trois élèves de première ES se sont rendus au tribunal de Poitiers.

Les élèves ont assisté à une audience du tribunal correctionnel. Le passage obligé par le portique de sécurité est toujours impressionnant pour les non-initiés. La grande salle des pas perdus les a impressionnés. Ils ont assisté à l'entrée solennelle du juge dans la salle et ont ressenti cette ambiance « pesante » qui règne dans un tribunal.

Plusieurs affaires leur ont été présentées (violences physiques, délits routiers, accident de la route, vol). Ils ont été très attentifs aux plaidoiries des avocats et du procureur de la république.

Ce projet est un support à l'enseignement de droit dispensé en STMG. Les élèves qui avaient déjà effectué un travail sur les intervenants dans un tribunal ont pu « reconnaître » les protagonistes et identifier la branche pénale dans le système judiciaire. Ils vont dans les jours qui viennent aborder la notion de preuve, ils pourront alors faire référence aux affaires auxquelles ils ont assistés.

Pour retrouver les articles relatant les différentes affaires, rendez-vous sur [le blog STMG](#) ↗